



～どんぐりコーチから～

大和保育所のお友達！！元気になっているかな？どんぐりコーチ・ようへいコーチはとっても元気です！！コーチから逃げ切れるかな？鬼ごっこでは、コーチがいない所を素早く見つけて、隙間をスピードでドーン！速くて捕まえることができませんでした！ボールではカエルキャッチもコツを掴むと何回も連続で出来るようになりました！びっくり(\*^▽^\*)最後の試合でも、ゴール方向にしっかりドリブル出来ました！お友達とサッカーやボール遊びを沢山してね！

手洗いとうがいも忘れないようにね(^^)／

～先生から～

記入者 榎原 八重花 先生

巡回サッカー教室を実施していただきありがとうございました。サッカーのルールや動きを楽しいゲームで経験することができ、子どもたちも夢中で取り組んでいる様子でした。また園でも、集団あそびの中に取り入れていきたいと思います。サッカー教室の後、「せんせい、サッカーしようよ」と声をかけてくれる姿も見られ、ボールあそびに取り組むきっかけになった。

記入者 角田 七菜花 先生

巡回サッカー教室を開催していただきありがとうございました。ボールを使った慣れない動きに苦戦しながらも、ボールあそびを楽しむ姿が見られました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会